



HAY QUE REDUCIR SUELDOS A MINISTROS, SEÑALA ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

DESDE ZACATECAS, en su gira de trabajo, el presidente Andrés Manuel López Obrador resaltó los logros en ahorros realizados por su gobierno, lo que ha generado finanzas sanas y fuerza en el peso mexicano.

En ese sentido, refirió que en este gobierno de la Cuarta Transformación desaparecieron la condonación de impuestos a empresarios, sobre todo a banqueros y dueños de empresas comerciales, lo que al parecer fue referencia a Ricardo Sainas Pliego, a quien dijo él mismo le habría dicho que tenía un fuerte adeudo; además que en su gobierno se evita todo tipo de lujos.

El mandatario hizo referencia a su "terquedad", la que lo hará insistir en reducir el sueldo de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

"No hay lujos en el gobierno, sólo se resistieron los del Poder Judicial, pero ya ven que yo soy perseverante, necio



El presidente dará a conocer sus iniciativas el día 5 de febrero. Cuartoscuro

en lo que tiene que ver con la defensa del pueblo y voy a enviar una nueva iniciativa de reforma a la Constitución para que nadie gane más que lo que obtiene de ingresos el presidente de la República".

"Voy a mandar una iniciativa para que nadie gane más que los recursos que recibe el presidente; así que ahora los ministros están ganando cuatro veces más de lo que yo obtengo, porque yo llegué y para predicar con el

ejemplo, reduje mi sueldo", recordó.

Añadió que en su administración "no hay camionetas blindadas, no hay viajes al extranjero sin ton ni son, he logrado ahorrar y por eso tenemos presupuesto y mantenemos finanzas públicas sanas".

"Eso nos ha ayudado mucho porque tenemos la moneda más fuerte del mundo con relación al dólar, no se ha devaluado nuestro peso, al contrario, es súper peso, y también está llegando mucha inversión extranjera, ya casi podemos decir que hay pleno empleo; somos de los tres países del mundo con menos desempleo", manifestó en el evento.

Además, López Obrador pidió estar pendientes del 5 de febrero, que es cuando dará a conocer sus iniciativas, las últimas de su administración, y una de ellas otra vez será para bajar el sueldo a los ministros.

Claudia Bolaños